

27 janvier 2013

27 January 2013

FONTERRA REASSURES ON FOOD SAFETY

[Fonterra Co-operative Group Limited Chief Executive Theo Spierings](#) has today reassured global customers that New Zealand dairy products are safe to consume.

"We know some of our customers and regulators have questions.

"We need to answer them, and that's exactly what we are doing.

"We have strong science and we are providing assurances about the safety of our products.

"Let's keep it in perspective. Our testing has found only minute traces of DCD in samples of some of our products.

"It is important to remember that the minute traces detected were around 100 times lower than acceptable levels under European food safety limits.

"The Ministry of Primary Industries has confirmed that the minute traces pose no risk to human health.

"DCD has never at any point been a food safety issue – and if it had been, we would have been the first to speak out. Fonterra has one of the highest standard food supply chains in the world, and safety is part of our DNA.

"Since November we have been closely involved in a working group with the Government, the fertiliser companies, scientists and other dairy industry representatives gathering information, scientific opinion, and undertaking tests.

"The bottom line? Our products are safe. Customers can rest assured," said Mr Spierings.

- ENDS -

FONTERRA TIENT À RASSURER LES CONSOMMATEURS SUR LA SÉCURITÉ ALIMENTAIRE DE SES PRODUITS

Le Directeur Exécutif de Fonterra Co-operative Group Limited, monsieur Théo Spierings a, ce jour, réaffirmé aux consommateurs du monde entier que les produits laitiers de Nouvelle-Zélande sont tout-à-fait sûrs et propres à la consommation.

" Nous savons que certains de nos clients et de nos organes de réglementations ont des questions à poser.

"Il nous faut y répondre, et c'est exactement ce que nous faisons.

"Nous avons des bases scientifiques solides et nous apportons des assurances quant à la sécurité de nos produits.

" Remettons les choses dans leur perspective. Nos tests n'ont mis en évidence que des traces infimes de DCD (dicyandiamide) dans les échantillons de certains de nos produits.

"Il est important de se rappeler que les traces infimes décelées étaient environ 100 fois inférieures aux niveaux considérés comme acceptables selon les normes européennes de sûreté alimentaire.

"Le Ministère des Industries Primaires a confirmé que les traces infimes ne présentaient aucun risque pour la santé humaine.

"Le DCD n'a à aucun moment posé un problème de sécurité alimentaire – et si cela avait été le cas, nous aurions été les premiers à en parler. Fonterra a l'une des chaînes d'approvisionnement alimentaire répondant aux normes les plus strictes du monde, et la sécurité fait partie de notre DNA (Activité Produits Laitiers et Nutrition).

"Depuis novembre, nous sommes étroitement engagés dans un groupe de travail qui œuvre avec les autorités gouvernementales, les fabricants d'engrais, les scientifiques et d'autres représentants de l'industrie laitière pour recueillir des informations, des avis scientifiques autorisés, et pour procéder à des tests.

"Alors la conclusion? Nos produits sont 100% sûrs. Nos clients peuvent dormir tranquilles " a déclaré monsieur Spierings.

- FIN -